

漢

字検定・算数検定に挑戦！
土曜寺子屋・つくみ塾

津久見市教育委員会が主催する「土曜寺子屋・つくみ塾」に参加している小学校3~6年生の希望者が、1月25日に「日本漢字能力検定(漢字検定)」、2月8日に「実用数学技能検定(算数検定)」の受検にチャレンジしました。受検者の合格率は、漢字検定が84%、算数検定が100%と非常に高く、毎月熱心に学習に取り組んできた子どもたちの努力が素晴らしい結果となってあらわれました。「土曜寺子屋・つくみ塾」は今年度も6月から開催予定です。ぜひご参加ください。

◆問い合わせ 生涯学習課 ☎0972-82-9528

須

田慎一郎氏の講演会が開催

「いま起こっていること、これから起こること」

3月2日(日)、津久見観劇会主催の経済ジャーナリストの須田慎一郎氏による講演会「いま起こっていること、これから起こること」が市民会館で開催されました。私たちの身の回りの経済の仕組みについて、身近な例えも交えながら分かりやすく解説いただき、来場されたみなさんは経済への関心が深まった様子でした。



ご

寄附ありがとうございました
中岡ミサヲさん

市内在住である中岡ミサヲさんから、津久見市政全般の支援を図るためにとして、ご寄附をいただきました。贈呈式には石川市長が訪問し、謝辞を述べました。頂いた寄附金は大切に活用させていただきます。この度はありがとうございました。



救

急活動の充実を図ります！
県内初！電動ストレッチャー搭載車の導入

3月7日、新しく救急自動車が導入されました。この救急車には、搬送時の安全性向上・救急隊員の負担軽減・女性救急隊員の活躍推進を目的に、県内では初となる電動ストレッチャーを搭載しています。電動ストレッチャーは傷病者搬送時の高さ調節や、車内外への出し入れを電動操作にて行うことができます。車両更新によって、更なる救急活動の充実を図るとともに、市民サービスの向上に努めています。



祝

100歳おめでとうございます
長野ユリ子さん(大正14年3月25日生)

長野ユリ子さんが100歳の誕生日を迎えられ、高齢者施設に石川市長が訪問しました。福岡県小倉生まれで娘さんが幼稚園の頃、津久見へ転居。多趣味で日本舞踊、詩吟、カラオケに加え、手先が器用で手芸も楽しんでいました。長寿の秘訣は、好き嫌いせずなんでも食べ、自分のやりたいことを我慢せずにすることです。これからもお元気で過ごされることを願っています。

統

合を経験した92名が卒立つ
津久見中学校で最初の卒業式

今年度、統合により誕生した津久見中学校で3月7日、初めてとなる卒業式が行われ、92名の卒業生が学舎を卒立ちました。卒業証書を手渡した岩尾恭輔校長は「本校最初の卒業生として多くの苦難を乗り越えた皆さん、それぞれの進路でも夢に向かって活躍されることを期待しています。」とエールを送りました。卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

子

どもを交通事故から守りたい
江藤酸素株式会社がパトライトを寄附

小・中学生の交通事故防止のため、江藤酸素株式会社様からセンサー式パトライトを寄附していただきました。子どもを交通事故から守りたいとの思いから社会貢献の一環として行われたもので、パトライトは市内全ての小中学校に設置済みです。この度はありがとうございました。



介

護予防を目指そう！

網代週1元気アップ体操が始まりました！

3月10日から網代地区で週1元気アップ体操が始まりました。第1回目は、めじろんリズム体操と元気アップ体操を行い、18名の方が集まりました。毎週月曜日10時から、網代真珠作業所で楽しく体操を行っています。地区の方どなたでも参加できます！

地

方創生の取組に活用を
株式会社ISS様への感謝状贈呈式

石垣市に本社を置く株式会社ISS様から、企業版ふるさと納税をいただいたことを受けて、2月28日、感謝状贈呈式を行いました。贈呈式では代表取締役の青山智幸さんに感謝状が手渡されました。頂いた寄附金は津久見市の地方創生の取組に活用させていただきます。この度はありがとうございました。



企

業版ふるさと納税でのご寄附
日鉄鉱業株式会社様への感謝状贈呈式

日鉄鉱業株式会社様から、企業版ふるさと納税をいただいたことを受けて、3月10日、感謝状贈呈式を行いました。贈呈式では大分事業所長の平賀一郎さんに感謝状が手渡されました。頂いた寄附金は津久見市の地方創生の取組に活用させていただきます。この度はありがとうございました。